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В  Present Simple мы выражаем 
действия, которые происходят 

регулярно, каждый день, 
повторяются

«лексические указатели»- слова-помощники:

usually – обычно            always – всегда
  sometimes – иногда      often – часто
                        never – никогда   
              every day – каждый день, и тд



Как образуется эта видо-временная 
форма?

Утвердительная форма образуется 
при помощи смыслового глагола.

Для подлежащих всех лиц и чисел берется 
глагол в его начальной форме, 
но для подлежащих 3 л. ед. ч.

 к глаголу добавляется окончание “s”, “es”

I (you, we, they)   write   a   letter

He (she)   writes   a   letter



Вопросительная форма
Для   образования   вопросительной   формы 
    появляется вспомогательный глагол “to do”

Для   подлежащих   всех лиц и чисел 
используется вспомогательный глагол “Do”,

 а для подлежащих 3л.ед.ч. используется 
вспомогательный глагол “Does”

Do  I (you, we they) read a book?
Yes, I do                           No, I don’t

Does   he (she)  listen to music?
Yes, he does                 No, he doesn’t



ОТРИЦАТЕЛЬНАЯ ФОРМА

В     отрицательной    форме    частичка    
not

 присоединятся    к    вспомогательному    
глаголу

I (you, we, they)    don’t  read   
 a    book

He (she)    doesn’t  listen to  
  music



Раскройте скобки, употребляя глаголы в 
Present Simple:

My working day (to begin) at seven 
o’clock.
I (to get) up, (to switch) on the radio and 
(to do) my morning exercises.
At half past seven we (to have) breakfast.
My father and I (to leave) home at eight 
o’clock.
My mother (to be) a doctor, she (to leave) 
home at nine o’clock.
In the evening we (to gather) in the living 
room.



PRESENT   CONTINUOUS
 (PROGRESSIVE)   TENSE

НАСТОЯЩЕЕ 
ДЛИТЕЛЬНОЕ        ВРЕМЯ



ДЕЙСТВИЕ ПРОИСХОДИТ 
В НАСТОЯЩЕМ ВРЕМЕНИ В 

МОМЕНТ РЕЧИ

Слова-помощники:
now- сейчас

at the moment- в это время



Как образуется эта видо-временная 
форма

Утвердительная форма образуется 
при помощи форм глагола 

 to be (am, is are)
I am watching TV now

He is listening to music at the 
moment

We are playing football



Отрицательная форма

аm, is are  в отрицательной форме, т.е.

am not = m’not
is not = isn’t

are not = aren’t

I’m not reading a book
He isn’t listening to music
We aren’t playing football



Вопросительная форма

Меняется порядок слов в 
предложении:

Am I reading a book?
Is he listening to music?
Are we playing football?



Раскройте скобки:

• I (write) a letter to my friend now

• They (not talk) on the phone, they 
(watch) TV

• Your teacher (explain) a new 
grammar rule at the moment? 

• Stop (talk)! The film (start)

• Put on your coat. The wind (blow) 
outside



Проверьте предложения 
вместе с учителем
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УСПЕХОВ!


